

Über den Autor

Stefan Rebenich, Jahrgang 1961, ist ordentlicher Professor für Alte Geschichte und Rezeptionsgeschichte der Antike an der Universität Bern. Zuvor hat er an der Universität Bielefeld gelehrt. Er ist Mitglied zahlreicher wissenschaftlicher Einrichtungen, darunter des Deutschen Archäologischen Instituts, und Mitherausgeber verschiedener Zeitschriften und Reihen, wie des «Museum Helveticum» und der «Historischen Studien». 2007/08 war Stefan Rebenich Visiting Fellow des Corpus Christi College und der Faculty of Classics der Universität Oxford. Das akademische Jahr 2013/14 verbrachte er als Fellow am Historischen Kolleg in München. Durch Forschungen und Publikationen – unter anderem zu Johann Gustav Droysen, Theodor Mommsen, Adolf von Harnack, Friedrich Althoff und Alfred Heuß – ist er auch als Wissenschaftshistoriker hervorgetreten mit Interessenschwerpunkt im 19. und 20. Jahrhundert.